

Le Zimbabwe rend hommage à Fidel Castro à l'occasion du 92e anniversaire de sa naissance



La Havane, 17 août, (RHC).- Une cérémonie a été organisée à Harare, la capitale du Zimbabwe, pour rendre hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine à l'occasion, lundi dernier, du 92e anniversaire de sa naissance.

Chen Chimutengwende, vice-président du Sénat de ce pays africain, a mis l'accent sur l'idéologie et la solidarité internationale développée par Fidel Castro tout le long de sa vie.

Le vice-président du Sénat du Zimbabwe a qualifié Fidel Castro d'une des grandes figures qui ont changé l'histoire du monde et qui ont contribué à l'unité des forces révolutionnaires dans diverses régions du monde.

Il a souligné que Fidel sera toujours reconnu pour sa contribution à l'indépendance du continent africain, pour ses efforts en faveur de la stabilité et du développement de son pays avec éducation et santé gratuites et d'autres avantages en faveur des couches les plus vulnérables.

Chen Chimutengwende a souligné que lors de sa visite à Cuba vers la fin 2017, il avait constaté l'unité politique et idéologique du peuple et de sa fierté pour ses réussites.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169267-le-zimbabwe-rend-hommage-a-fidel-castro-a-loccasion-du-92e-anniversaire-de-sa-naissance>



Radio Habana Cuba